Tierisch menschlich

Weihnachtsausstellung in der Werkstatt von Eva Lübold

Gottenheim. Seit 1996 fertigt Eva Lübold Figuren aus Stoff, Farbe und anderen Holzwerkstoffen. Ihr Material findet sie vor allem in der Natur. Knorrige Rebstöcke, Gräser, Zweige und getrocknete Blüten finden zum Beispiel Verwendung, wenn die Künstlerin eine ihrer Figuren gestaltet. Das Zwischenmenschliche aller Art ist ihr Thema. Bei Ausstellungen und auf Märkten waren Eva Lübolds Figuren schon zu sehen. Am vergangenen Wochenende öffnete die Künstlerin, die dieses Jahr in Gottenheim eine Heimat gefunden hat, ihre Werkstatt Im Eichen 12a im Gewerbegebiet zu einer Weihnachtsausstellung. Gerne stellte sie sich dabei den Fragen ihrer Besucher - unter denen am Sonntagvormittag auch Bürgermeister Christian Riesterer war. Der Bürgermeister hieß Eva Lübold in Gottenheim willkommen und freute sich über einen neuen spannenden Aspekt der Gottenheimer Kunstszene, (ma)



Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer hieß die Künstlerin Eva Lübold in Gottenheim willkommen. Foto: ma